



**Mit dem Verdienstorden** der Karnevalsgesellschaft Funken Rot-Weiß-Gold wurde die Koblenzer Mundartdichterin Katharina Schaaf ausgezeichnet. Die Ehrung stand im Mittelpunkt der Seniorensitzung im Gülser Moseltanzpalast. Katharina Schaaf, durch ihre Gedichte den RZ-Lesern bekannt, schrieb für die Eulensänger der Funken ein „Kowelenzer“-Karnevalslied, daß sich u. a. mit dem Deutschen Eck, dem Pillenknick und der Parkraumnot lustig auseinandersetzt. Die Dichterin steht seit sieben Jahren in den närrischen Diensten der KG Funken Rot-Weiß-Gold.

Foto: Schöllkopf

Altenfest Koblenz West!

28.1.1979

Funken „Rot-Weiß-Gold“ Metternich  
im Mosel-Tanzpalast, Gülz